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ATA N.º 2/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 3 DE JANEIRO DE 2017 

 

Aos três dias do mês de janeiro do ano dois mil e dezassete, nesta cidade de Peniche e Sala de 

Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores António José 

Ferreira Sousa Correia Santos, Presidente, Jorge Alberto Bombas Amador, Vice-Presidente, Maria 

Clara Escudeiro Santana Abrantes, Jorge Manuel Rosendo Gonçalves, Ângelo Miguel Ferreira 

Marques, Cristina Maria Luís Leitão e Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Vereadores, reuniu-se, 

ordinariamente, a Câmara Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de intervenção do público. -------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 4.º - Ordem do Dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Planeamento Urbanístico – Pelouro do Planeamento; ------------------------------  

 ------------------- 2) Unidade de Execução do Baleal – Pelouro do Planeamento; ----------------------  

 ------------------- 3) Estudo Urbanístico da Praça Jacob Rodrigues Pereira, em Peniche – Pelouro 

do Planeamento;---- ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4) Alienação de uma parcela de terreno, sita junto à Rua da Prageira, em Peniche, 

para instalação de um posto de abastecimento de combustíveis de baixo custo, requerida pela 

empresa Auto Júlio - Comércio de Veículos e Automóveis, L.da – Pelouro do Planeamento; -------  

 ------------------- 5) Informação prévia sobre a viabilidade de legalização de obras e ampliação de 

moradia unifamiliar, sita na Rua do Cruzeiro, no Lugar da Estrada, requerida por António Baptista 

Marques – Pelouro do Urbanismo; ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 6) Demolição de imóvel degradado, sito na Rua do Galhalhaz, em Peniche – 

Pelouro do Urbanismo; -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 7) Declaração de doação de terreno, sito na Rua do Cataló, em Ferrel, para integrar 

o domínio público municipal, apresentada pela empresa ITL – Investimentos Turísticos, L.da – 

Pelouro do Urbanismo; -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 8) Atribuição de apoio ao Coral Stella Maris de Peniche, no âmbito de uma 

candidatura submetida para tipologia de apoio à atividade pontual, para a participação na iniciativa 

denominada Concerto de Ano Novo, que se realizará em Montijo – Pelouro do Associativismo; -  

 ------------------- 9) Atribuição de apoio ao Rancho Folclórico as Lavadeiras de Bôlhos, no âmbito 

de uma candidatura submetida para tipologia de apoio à atividade pontual, para a realização do 

15.º Festival Nacional de Folclore – Pelouro do Associativismo; ---------------------------------------  

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 10) Autorização para pagamentos relativos a compromissos já assumidos e 

previstos no Orçamento do Município de Peniche para 2017 – Pelouro das Finanças;---------------  

 ------------------- 11) Constituição de fundo de maneio para 2017, a favor da Diretora do 

Departamento Administrativo e Financeiro – Pelouro das Finanças; -----------------------------------  

 ------------------- 12) Quotização/comparticipação do Município de Peniche na Comunidade 

Intermunicipal do Oeste – Pelouro das Finanças; ----------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Ampliação do cemitério da Freguesia de Ferrel – Pelouro de Ligação às 

Freguesias.------------ -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 5.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  
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A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram catorze horas e trinta e cinco minutos, 

encontrando-se na sala os sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. ---------  

Estiveram presentes os senhores Jorge Abrantes, Josselène Nunes Teodoro e Pedro Ferreira, Chefe 

do Gabinete de Apoio à Presidência e Diretora e Assistente Técnico do Departamento 

Administrativo e Financeiro, respetivamente, durante toda a reunião, Francisco Silva, Diretor do 

Departamento de Obras Municipais, durante a apreciação do ponto três da ordem do dia, José 

Ribeiro Gonçalves, Chefe da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação 

e votação dos pontos dois a sete e treze da ordem do dia, Etelvina Alves, Técnica Superior da 

Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação e votação dos pontos quatro e 

treze da ordem do dia, Guilherme Pereira, Técnico Superior da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística, durante a apreciação do ponto dois da ordem do dia, e David Gonçalves, Técnico 

Superior da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, durante a apreciação do ponto três da 

ordem do dia. Estiveram também presentes, durante a apreciação do ponto dois da ordem do dia, 

os senhores Jorge Carvalho e Gil Ribeiro da empresa Jorge Afonso Carvalho, Urbanísticas, L.da. 

Estiveram, ainda, presentes o senhor Presidente e o senhor Secretário da Junta de Freguesia de 

Ferrel. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foram presentes as atas n.os 59/2016, 60/2016 e 61/2016, das reuniões camarárias realizadas nos 

dias 14, 21 e 28 de novembro de 2016, mas não foram submetidas a votação. ------------------------  

 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

Não se registou qualquer intervenção. 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, António José Correia: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 28 de dezembro, esteve presente na reunião pública sobre a Fortaleza de Peniche, que 

considera ter correspondido aos objetivos traçados. -------------------------------------------------------  

- No dia 29 de dezembro, participou numa reunião, na Comunidade Intermunicipal do Oeste, 

convocada por sua proposta, a propósito do Planalto das Cezaredas. -----------------------------------  

- Esteve presente na reunião da Comunidade Intermunicipal do Oeste. --------------------------------  

- Participou na reunião da Comissão Municipal de Proteção Civil e o Conselho Municipal de 

Segurança. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 31 de dezembro, esteve presente na Festa de Passagem de ano, organizada pelo Município 

de Peniche, que considera ter sido um êxito, pela forma como correu e mobilização verificada.---  

 

Senhor Vice-Presidente da Câmara, Jorge Amador: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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- Disse ter registado com agrado, a forma e conteúdo da reunião pública relativa à Fortaleza de 

Peniche, realizada no dia 28 de dezembro de 2016. -------------------------------------------------------  

- Deu conta de ter estado empenhado na comemoração da Passagem de Ano 2016/2017, organizada 

pelo Município de Peniche. Disse que o número de pessoas presentes foi muito expressivo, 

milhares de pessoas, o que mostra que se conseguem fazer grandes iniciativas com reduzido 

investimento financeiro. ----------------------------------------------------------------------------------------  

- Agradeceu o esforço de todos os trabalhadores, bem como o de todas as forças civis e militares, 

que estiveram envolvidos nesta iniciativa. ------------------------------------------------------------------  

- Disse ter estado presente, também, na comemoração da Passagem de Ano, no Baleal, saudando 

a Junta de Freguesia, bem como, todos os envolvidos neste projeto. -----------------------------------  

- Deu conta de que seriam concluídas, na corrente semana, as peças do procedimento para 

aquisição de projetos do espaço de estacionamento de autocaravanas, e que se avançaria para a 

contratação de serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------  

- Deu nota de terem sido efetuadas, pela primeira vez no Município, quatro lavagens, aos 

contentores de resíduos sólidos urbanos, valorizando esse facto. ----------------------------------------  

- Disse que logo que obtivesse resposta, ao conjunto de questões que, por não poder estar presente, 

solicitou que fossem colocadas, durante a reunião da obra do Bairro Senhor do Calvário, daria 

conhecimento a todos os membros da Câmara e que a obra estava a desenvolver-se de acordo com 

o cronograma previsto. -----------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao Pinhal Municipal, disse que a empresa fez o pagamento do valor em falta, os 

75% do mês de Dezembro, e está a ser planeado a questão da intervenção no corte do pinhal, de 

acordo com a hasta pública que foi feita, a partir do mês de janeiro. -----------------------------------    

- Informou que as pinturas horizontais, que já foram objeto de procedimento, seriam efetuadas a 

partir do mês de janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------------      

- Informou que no período de férias escolares de Natal, foi efetuada uma intervenção na sala de 

autismo, da EB1,2,3 e na escadaria de acesso ao primeiro andar, da Escola do Filtro. ---------------  

- Assinalou o 57.º aniversário da fuga de Peniche, que teve lugar no dia 3 de janeiro de 1960 e que 

considera merecedor de honras de registo. ------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Clara Abrantes: 

Deu conhecimento dos assuntos mais relevantes da sua agenda, nos últimos dias, conforme se 

indica: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- No dia 28 de dezembro, esteve presente na reunião pública sobre a Fortaleza de Peniche. --------  

- No dia 31 de dezembro, esteve presente na comemoração da Passagem de Ano, organizada pelo 

Município. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Ângelo Marques: 

- Felicitou as organizações das comemorações das Passagens de Ano, pela forma como estas 

decorreram. O senhor Presidente da Câmara agradeceu a todos, as palavras relativas à 

organização da Passagem de Ano, desenvolvida pelo Município de Peniche. Acolheu o 

reconhecimento que será transmitido aos trabalhadores envolvidos. ------------------------------------    

- Esteve presente na reunião pública sobre a Fortaleza de Peniche, felicitando a Câmara e 

Assembleia Municipais pela forma como geriram a reunião.  --------------------------------------------  

- Deu conta de ter recebido informação sobre duas questões, que havia colocado em outras reuniões 

de câmara, designadamente, sobre o Parque Infantil para a Coimbrã e sobre os autocarros 

designados por Rápidas, que não passam pela Atouguia da Baleia. O senhor Presidente da 

Câmara disse que haveria de ser presente à Câmara Municipal um trabalho efetuado, no quadro 

da Comunidade Intermunicipal do Oeste, sobre a Entidade Pública de Gestão do Sistema de 

Transportes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 
- Congratulou a forma como correu a reunião conjunta, entre a Câmara e Assembleia Municipais, 

de caráter público, sobre a Fortaleza de Peniche. Disse esperar que o restante trabalho, se 

desenvolva com a rapidez necessária para que, no dia 25 de abril de 2017, se possa ter um 

panorama da utilização futura da Fortaleza de Peniche. ---------------------------------------------------  

- Desejou a todos, um feliz 2017. -----------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Desejou um bom ano, a todos, com muitos sucessos profissionais e pessoais. ----------------------  

- Questionou se foi dada sequência à questão do concurso de Diretor Delegado dos SMAS e qual 

a data em que foi constituído o júri. O senhor Presidente da Câmara disse haver instruções para 

dar andamento ao procedimento e que o júri foi constituído em sede de Assembleia Municipal a 

29 de setembro de 2015.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

- Questionou em que ponto de situação se encontram os diversos assuntos que estão pendentes 

com a Docapesca. O senhor Presidente da Câmara deu conta de que, em janeiro, iria realizar-se 

uma reunião que, não será só no quadro da relação com a Docapesca, mas também, sobre todo o 

Porto de Pesca, os Estaleiros Navais, descentralização, etc.  ---------------------------------------------  

- Solicitou quais os desenvolvimentos relativamente à concretização das instalações sanitárias no 

Parque Urbano, como uma das contrapartidas do arrendamento à BP. O senhor Presidente da 

Câmara disse que iria questionar a DPGU sobre o ponto de situação do processo da BP, uma vez 

que, esta havia ficado de apresentar os processos de especialidade para posterior execução da obra. 

- Questionou qual o ponto de situação em que se encontram cada um dos processos de instalação 

de postos de combustível low-coast, em Atouguia da Baleia, para que se possa aferir a continuação 

de interesse dos privados, nestes investimentos. O senhor Presidente da Câmara disse que iria 

solicitar à DPGU informação sobre os processos.----------------------------------------------------------  

- Disse ficar a aguardar que o senhor Vice-Presidente da Câmara lhe fizesse chegar a informação 

sobre a obra de abertura de valas, para fazer as redes de rega, no Botado, e que está abandonada. 

O senhor Vice-Presidente da Câmara disse que iria solicitar ao Diretor do Departamento de 

Obras Municipais e à Divisão de Energia e Ambiente, o ponto de situação da obra. -----------------  

- Questionou se o senhor Presidente da Câmara já havia reunido com a Administração da Caixa, a 

propósito do processo do talude existente junto à agência de Peniche. Sugeriu que se considerasse 

o assunto do talude, em simultâneo, com o Projeto de Execução do Jardim de São Vicente, uma 

vez que, se vai recorrer a serviço externo. O senhor Presidente da Câmara esclareceu que tinham 

que ser processos distintos, uma vez que, a matriz era distinta, contudo, acolheu a sugestão de se 

encontrar uma forma de uma intervenção acompanhar a outra. ------------------------------------------  

- Solicitou o ponto de situação do projeto de requalificação do skate-park. O senhor Presidente 

da Câmara disse que o PPSC ficou de apresentar a solução de acordo com o valor disponível. --  

- Relativamente ao esclarecimento que a Assembleia de Freguesia de Atouguia da Baleia iria 

solicitar à Câmara Municipal, sobre os semáforos da EN 114, questionou se havia conhecimento 

desta situação e se havia sido dada alguma resposta à solicitação. O senhor Presidente da Câmara 

solicitou que se verificasse a existência de alguma correspondência relativa a este assunto. --------   

- Solicitou o ponto de situação relativamente à questão do espaço verde público, existente junto ao 

parque infantil, em Bufarda, e cuja água de rega ali utilizada, é paga pelo Centro Social da mesma 

localidade. A senhora Vereadora Clara Abrantes disse que ainda não tinha verificado essa 

situação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Solicitou informação relativamente ao número de intenções de investimento existentes para a 

zona do Vale do Grou e quais os usos que se pretendem dar. O senhor Presidente da Câmara deu 
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conta de que no dia 10 de janeiro iria ter uma reunião de concertação sobre esta matéria. Esclareceu 

que as manifestações existentes são para fins industriais. -------------------------------------------------  

- Deixou nota para que se fizesse uma melhor avaliação, relativamente à empresa Quaternaire 

Portugal, S.A., que se irá contratar para a intervenção do Planalto das Cezaredas, uma vez que, 

considera não ter corrido da melhor forma, um outro serviço efetuado pela empresa referida pelo 

senhor Presidente da Câmara. ---------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Desejou um excelente ano de 12017, com muita saúde, que considera ser o mais importante. ---  

- Deu conta de uma imprecisão entre a deliberação n.º 1984/2016, de 19 de dezembro, tomada pela 

Câmara Municipal e a informação transmitida ao titular do processo, situação suscetível de gerar 

uma entropia, na relação entre munícipe e Câmara. O senhor Presidente da Câmara disse que 

seria ouvida a gravação, referente à reunião do dia 19 de dezembro de 2016, para clarificação da 

situação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à reunião pública sobre a Fortaleza de Peniche, sublinhou a importância deste tipo 

de iniciativas e a abertura que se fez à sociedade, por forma a auscultar as expetativas que as 

pessoas têm. Disse não terem ficado defraudados com a resposta positiva e elevação com que se 

pautou aquela discussão. O senhor Presidente da Câmara registou a satisfação e avaliação 

positiva e a forma como foi conduzida. ----------------------------------------------------------------------  

- Solicitou uma informação relativamente ao número de lojas que se encontram disponíveis para 

arrendamento, no Mercado Municipal e quais os valores e se têm existido manifestações de 

interesse para instalação de algum tipo de comércio, por parte de privados. O senhor Presidente 

da Câmara disse que os serviços iriam preparar a informação solicitada. -----------------------------  

- Questionou se já foram efetuadas algumas diligências relativamente ao assunto, que já abordou 

noutras reuniões de câmara, sobre a limpeza dos terrenos, uma vez que, constituem um foco de 

insalubridade e um risco de incêndio e esta seria uma boa altura para tal. O senhor Presidente da 

Câmara solicitou que os serviços fizessem, de forma conjunta, um inventário dos terrenos 

municipais que se encontram insalubres. --------------------------------------------------------------------  

- Solicitou, uma vez mais, e de forma detalhada, a disponibilização dos elementos referentes aos 

processos dos trabalhadores que recorreram em tribunal, sobre a progressão na carreira. A senhora 

Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro esclareceu que, em tempos, foi posta, 

por um conjunto de trabalhadores, uma ação contra a Câmara Municipal, alegando a progressão 

na carreira, ao abrigo da transição para a Lei n.º 12-A/2008, de 27 de fevereiro, a qual foi 

considerada pelo tribunal Judicial de improcedente. O senhor Presidente da Câmara solicitou 

que, toda a informação relativa a este processo fosse disponibilizada aos senhores membros da 

Câmara Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Reiterou a solicitação do ponto de situação referente ao processo de incumprimento da concessão 

Municipal Nau dos Corvos. O senhor Presidente da Câmara disse aguardar, que a Assessora 

Jurídica na área do procedimento administrativo e atividade regulamentar, Dr.ª Ana Cláudia 

Guedes, envie a minuta para a notificação relativa ao incumprimento, dizendo que se deveria 

reiterar a solicitação. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 
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1) Planeamento Urbanístico – Pelouro do Planeamento:-----------------------------------------------  
Deliberação n.º 6/2017: A Câmara Municipal não apreciou o ponto um da ordem do dia, referente 

ao planeamento urbanístico. -----------------------------------------------------------------------------------  

 

2) Unidade de Execução do Baleal – Pelouro do Planeamento: ---------------------------------------  
Deliberação n.º 7/2017: Após a apreciação da proposta referente à Unidade de Execução do 

Baleal, o senhor Presidente da Câmara, como consideração final, disse que a aprovação de uma 

unidade de execução é o caminho a seguir, mas, antes da aprovação formal, a proposta deve ser 

partilhada com a Junta de Freguesia de Ferrel e com os proprietários dos terrenos. O senhor 

Presidente da Câmara deu indicação aos serviços da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

para preparem uma reunião com os proprietários e com a Junta de Freguesia de Ferrel. ------------  

 

3) Estudo Urbanístico da Praça Jacob Rodrigues Pereira, em Peniche – Pelouro do 

Planeamento:----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 8/2017: Após a apreciação da proposta referente ao Estudo Urbanístico da Praça 

Jacob Rodrigues Pereira, em Peniche, o senhor Presidente da Câmara deu indicação aos serviços 

para reformularem o estudo, de modo a que seja verificada a possibilidade de se implantar o 

estacionamento dos táxis junto ao passeio nascente da praça. --------------------------------------------  

 

4) Alienação de uma parcela de terreno, sita junto à Rua da Prageira, em Peniche, para 

instalação de um posto de abastecimento de combustíveis de baixo custo, requerida pela empresa 

Auto Júlio - Comércio de Veículos e Automóveis, L.da – Pelouro do Planeamento: ---------------  
Deliberação n.º 9/2017: Deliberado promover a avaliação da parcela de terreno, sita junto à Rua 

da Prageira, em Peniche, para que sejam calculados os valores para venda e para arrendamento. 

(DPGU R872/14) ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

5) Informação prévia sobre a viabilidade de legalização de obras e ampliação de moradia 

unifamiliar, sita na Rua do Cruzeiro, no Lugar da Estrada, requerida por António Baptista 

Marques – Pelouro do Urbanismo: -------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 10/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 29 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Manter a decisão proferida em reunião de 16 de agosto de 2016, emissão de parecer 

desfavorável, tendo em conta os pareceres emitidos pela Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística (DPGU) datados de 28 de dezembro de 2016.» (Doc.1 DPGU R572/16) --------------  

 

6) Demolição de imóvel degradado, sito na Rua do Galhalhaz, em Peniche – Pelouro do 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 11/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

apresentada verbalmente, para que seja aceite a demolição total do imóvel, sito na Rua do 

Galhalhaz, em Peniche. (NIPG 10527/16) ------------------------------------------------------------------  

 

7) Declaração de doação de terreno, sito na Rua do Cataló, em Ferrel, para integrar o domínio 

público municipal, apresentada pela empresa ITL – Investimentos Turísticos, L.da – Pelouro do 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 12/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 29 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  
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«Aceitar a cedência da área de 322 m2, a desanexar do prédio rústico, sito na Rua do Cataló, em 

Ferrel, descrito na Conservatória do Registo Predial de Peniche sob o n.º 1156 e inscrito na 

Matriz Cadastral Rústica da respetiva freguesia, sob o artigo 7 da secção F, para ser integrada 

no domínio público, nomeadamente para arruamentos e passeios.» (Doc.2 DPGU 49/14) ---------  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

8) Atribuição de apoio ao Coral Stella Maris de Peniche, no âmbito de uma candidatura 

submetida para tipologia de apoio à atividade pontual, para a participação na iniciativa 

denominada Concerto de Ano Novo, que se realizará em Montijo – Pelouro do Associativismo:  
Deliberação n.º 13/2017: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Clara Abrantes, 

datada de 28 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 

do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro e ao abrigo dos artigos 5º e 51º 

do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo (RMAA), conceda o apoio ao Coral Stella 

Maris de Peniche, mais concretamente, a isenção do pagamento da utilização do autocarro do 

Município no dia 14 de janeiro, com saída de Peniche às 18h e regresso do Montijo às 0h30, ou, 

no caso de não haver disponibilidade, através da atribuição do um subsídio no valor de 114,00€, 

para a participação no Concerto de Ano Novo, no âmbito de uma candidatura submetida por esta 

associação para apoio à atividade pontual, considerando-se que está devidamente justificado o 

caráter excecional da iniciativa a apoiar.» (Doc.3 NIPG 20503/16) -----------------------------------  

 

9) Atribuição de apoio ao Rancho Folclórico as Lavadeiras de Bôlhos, no âmbito de uma 

candidatura submetida para tipologia de apoio à atividade pontual, para a realização do 15.º 

Festival Nacional de Folclore – Pelouro do Associativismo: -------------------------------------------  
Deliberação n.º 14/2017: A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação da senhora 

Vereadora Clara Abrantes, datada de 28 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que 

se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: --------------------------------------------  

«Na sequência da aprovação da atribuição de apoio logístico e financeiro ao Rancho Folclórico 

as Lavadeiras de Bôlhos para a realização do 15.º Festival Nacional de Folclore, deliberado na 

reunião de Câmara do dia 12 de setembro de 2016, informo, a título de esclarecimento, que o 

valor financeiro a atribuir é de 206,63 €, de acordo com a minuta de avaliação desta atividade 

pontual, erigida ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo (RMAA).» 

(Doc.4 NIPG 14357/16) ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVERSOS: 

 

10) Autorização para pagamentos relativos a compromissos já assumidos e previstos no 

Orçamento do Município de Peniche para 2017 – Pelouro das Finanças: --------------------------  
Deliberação n.º 15/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 28 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Departamento Administrativo e Financeiro, datada de 28 de 

dezembro de 2016, proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na 

alínea d) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, autorize o 

senhor Presidente da Câmara a efetuar os pagamentos constantes na referida informação.» 

(Doc.5 NIPG 20508/16) ----------------------------------------------------------------------------------------  
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11) Constituição de fundo de maneio para 2017, a favor da Diretora do Departamento 

Administrativo e Financeiro – Pelouro das Finanças: --------------------------------------------------  
Deliberação n.º 16/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 29 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro de 27 de 

dezembro e a necessidade de criar um fundo de maneio para ocorrer a pequenas despesas 

correntes urgentes e inadiáveis do Município, proponho, nos termos do artigo 1.º do Regulamento 

de Constituição e Regularização de Fundos de Maneio, que a Câmara Municipal aprove a 

constituição de um fundo de maneio, a favor da Diretora do Departamento Administrativo e 

Financeiro, Josselène Cristina Oliveira Nunes Teodoro, para o ano de 2017, no valor total de 

2500,00 €, e para as seguintes rubricas de classificação económica e com os montantes: 

02.01.02.01 – Gasolina  -----------------------------------------------------------------------------  200,00 € 

02.01.02.02 – Gasóleo  ------------------------------------------------------------------------------  200,00 € 

02.01.04 – Material de limpeza  -------------------------------------------------------------------  100,00 € 

02.01.08 – Material de escritório  -----------------------------------------------------------------  100,00 € 

02.01.12 – Material de transporte – peças  ------------------------------------------------------  100,00 € 

02.01.14 – Outro material – peças  ---------------------------------------------------------------  100,00 € 

02.01.21 – Aquisição de bens – outros bens -----------------------------------------------------  500,00 € 

02.02.09 – Comunicação  ----------------------------------------------------------------------------  50,00 € 

02.02.10.02 – Transportes – outros  --------------------------------------------------------------  500,00 € 

02.02.11 – Representação de serviços  -----------------------------------------------------------  100,00 € 

02.02.13 – Deslocações e estadias  ----------------------------------------------------------------  200,00 € 

02.02.25.02 – Aquisição de serviços – outros  -------------------------------------------------  350,00 €» 

(Doc.6 NIPG 20520/16) ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

12) Quotização/comparticipação do Município de Peniche na Comunidade Intermunicipal do 

Oeste – Pelouro das Finanças: -------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 17/2017: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 29 de dezembro de 2016, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Proponho que a Câmara Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea s) do n.º 1 do 

artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, autorize a quota/comparticipação 

do Município na Comunidade do Oeste, em anexo, aprovada pela Assembleia Intermunicipal a 25 

de novembro de 2016.» (Doc.7 NIPG 20502/16) ----------------------------------------------------------  

 

13) Ampliação do cemitério da Freguesia de Ferrel – Pelouro de Ligação às Freguesias: ------  
Deliberação n.º 18/2017: Estiveram presentes o senhor Presidente e o senhor Secretário da Junta 

de Freguesia de Ferrel e foi efetuada uma apreciação pormenorizada do processo de ampliação do 

cemitério da Freguesia de Ferrel. Foi marcada uma reunião, com a Junta de Freguesia, para o dia 

10 de janeiro, às 10h30, para discussão do assunto. -------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 19/2017: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a minuta 

da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei 

número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ------------------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 
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Sendo dezanove horas e cinquenta minutos, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da 

qual, para constar, se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que de essencial nela se 

passou, nos termos do número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número 

setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro que eu, Josselène Nunes Teodoro, 

Diretora do Departamento Administrativo e Financeiro, subscrevo. ------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

20 de fevereiro de 2017, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver 

sido previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do 

Decreto-Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. ----------------------------------------  

 

O Presidente da Câmara Municipal, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Diretora de Departamento, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 


